



Reformierte Kirchen
Bern-Jura-Solothurn
Bezirk Bern-Mittelland Nord

Kirchlicher Bezirk Bern-Mittelland Nord

Tätigkeitsbericht 2017

Der Kirchliche Bezirk Bern-Mittelland Nord besteht aus 21 Kirchgemeinden (Bolligen, Ferenbalm, Frauenkappelen, Grafenried, Ittigen, Jegenstorf-Urtenen, Kerzers, Kirchlindach, Laupen, Limpach, Meikirch, Mühleberg, Münchenbuchsee-Moosseedorf, Münchenwiler-Clavaleyres, Neuenegg, Ostermundigen, Stettlen, Vechigen, Wohlen bei Bern, Worb, Zollikofen) mit gesamthaft rund 71'000 Mitgliedern.

Der Vorstand traf sich zu zwei Sitzungen. Die Hauptgeschäfte waren - gemäss Statuten - der heilpädagogischen Unterweisung (HpKUW) sowie dem Thema „Förderung der Zusammenarbeit“ gewidmet. Für die nächste Bezirks-Synode ist das Thema „Lebenslang Mitglied bleiben“ geplant.

Der Vorstand plant, der Bezirks-Synode eine Ergänzung zum Reglement vorzulegen, wonach die Wählbarkeit in den Vorstand nicht zwingend mit einem KGR-Präsidium verknüpft sein muss. Damit könnte eine verbesserte Kontinuität im Vorstand erreicht werden.

Der Vorstand setzt sich wie folgt zusammen:

Präsidium: Hans-Rudolf Gysin, KG Zollikofen

Vizepräsidium und Öffentlichkeitsarbeit: Isabelle Trees, KG Frauenkappelen

Finanzen: Hanspeter Blatter, KG Urtenen-Schönbühl

HpKUW: Rudolf P. Winzenried, KG Kirchlindach

Zusammenarbeit: Manuela Schmitz-Kunckler, KG Stettlen

Zollikofen, 21. Januar 2018

Hans-Rudolf Gysin, Präsident